

ARC

A New Chapter Begins



Liebe Partner, Kunden und Freunde,

nach fast 24 Jahren in der Leitung der von mir gegründeten Absolute Return Consulting GmbH (ARC) habe ich mich entschlossen, meine operative Tätigkeit in der Geschäftsführung im Rahmen einer geordneten, altersadäquaten Übergabe zurückzulegen.

Ab 1. November bleibe ich der ARC weiterhin als Partner und Prokurist eng verbunden. Da unsere beiden verbleibenden Geschäftsführer, Florian Gröschl und Paul Richter-Trummer - 15 bzw. 30 Jahre jünger als ich - nun auch beide Mitgesellschafter sind, ist der Generationswechsel bestens vorbereitet.

Dieser Schritt ermöglicht es mir, mich stärker den weiteren Investments meiner Dr Alkier GmbH sowie persönlichen Interessen zu widmen - und zugleich unseren Partnern, Kunden und Freunden weiterhin als verlässlicher Ansprechpartner präsent zu bleiben.

Ich danke herzlich für Dein/Ihr Vertrauen und die langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit!

Mit herzlichen Grüßen

Wolfgang M. Alkier

Gründungsgesellschafter | Prokurist
Absolute Return Consulting GmbH

Dear partners, clients, and friends,

After almost 24 years (co-)leading the company I founded - Absolute Return Consulting GmbH (ARC) - I have decided to hand over the day-to-day executive role in an orderly and age-appropriate transition.

As of November 1, I will remain closely involved with ARC as Partner and Authorised Signatory. With our two Managing Directors, Florian Gröschl and Paul Richter-Trummer - 15 and 30 years my junior - now both Co-Shareholders, the next generation is well in place.

This step will allow me to dedicate more time to the other investments of my Dr Alkier GmbH as well as to personal interests - while staying connected to our valued partners, clients, and friends as a trusted point of contact.

Thank you all for your trust and the many years of collaboration!

With kind regards,

Wolfgang M. Alkier

Founding Partner | Authorised Signatory
Absolute Return Consulting GmbH